
Pág. PAGE 1� 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Executivo da União de Freguesias 

de 

Vila Franca das Naves e Feital 

 

 

 

ATA N.º2 

Fevereiro de 2018 

 

 

     



Reunião do Executivo de Freguesia – Ata n.2 Fevereiro de 2018 

Pág. PAGE 3� 

 

Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos vinte e oito dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, pelas dezoito 

horas, sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------- 

Ponto dois: Aprovação de Subsídio para o Carnaval;------------------------------------------ 

Ponto Três: Resultados do Carnaval;--------------------------------------------------------------- 

Ponto quarto: Assinatura de protocolo;------------------------------------------------------------ 

Ponto quinto: Outros assuntos;---------------------------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Acerca do ponto dois, o Senhor presidente informou os restantes membros da 

aprovação do subsídio para o Carnaval por parte do Município num valor de seis mil 

e quinhentos Euros.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Sobre o ponto três da ordem de trabalhos, no que diz respeito ao Carnaval 

verificamos alguns pontos fortes e fracos do desfile de Carnaval nomeadamente a  

implementação de novas construções nos carros alegóricos, com bonecos em 

esferovite que deram uma nova roupagem ao desfile. Como ponto fraco 

identificamos a menor adesão de foliões. No entanto afluíram a Vila Franca muitos 

curiosos que demonstraram interesse em voltar a visitar a Vila. Foram ainda 

solicitados os trabalhos da  Academia Desenhos do Bruno & Cia pelo valor de 

Duzentos Euros para realização de logótipo/ imagem do Carnaval da Freguesia.------ 

-------No ponto quatro da ordem de trabalhos, coube ao senhor presidente informar 

os restantes membros da aprovação de protocolo entre o Município e a freguesia 

para a prestação do Armazém com um valor de dezasseis mil Euros.--------------------- 

-------Quanto ao ponto quinto, foi deliberado a solicitação de orçamentos para 

execução de um muro na travessa das flores..--------------------------------------------------- 
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----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.--------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


